

Précisions sur l'étude AlphaValue relative à la situation financière d'EDF

EDF conteste vigoureusement les prétendues analyses comptables et financières du cabinet AlphaValue réalisées à la demande de Greenpeace et relatives à la situation d'EDF.

EDF rappelle que ses comptes sont audités et certifiés par ses commissaires aux comptes¹, et que les coûts de démantèlement du parc nucléaire en exploitation d'EDF ont par ailleurs fait l'objet d'un audit du Ministère de l'Environnement, de l'Energie et de la Mer, dont la synthèse, rendue publique le 15 janvier 2016, conforte les estimations d'EDF.

Face à des allégations aussi graves qu'infondées, EDF examine les voies permettant de protéger et faire valoir ses droits.

Acteur majeur de la transition énergétique, le Groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce, la vente d'énergies et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde, le Groupe a développé un mix de production diversifié basé sur l'énergie nucléaire, l'hydraulique, les énergies nouvelles renouvelables et le thermique. Le Groupe participe à la fourniture d'énergies et de services à environ 37,6 millions de clients, dont 27,8 millions en France. Il a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires consolidé de 75 milliards d'euros dont 47,2% hors de France. EDF est une entreprise cotée à la Bourse de Paris.

¹ Les états financiers consolidés d'EDF et le rapport des CAC sont insérés dans le chapitre 6 du Document de référence d'EDF.